

学校便り

令和6年7月22日



高甫っ子

NO.7
須坂市立高甫小学校
文責



高甫小HPでもご覧いただけます

【学校教育目標】明日の日本をになう子ども たくましく かしこく ほがらかな 高甫っ子

1学期終業式、明日から夏休み～チャレンジを～

令和6年度、74日間の1学期が本日終わりました。4月に新しい学年になり、元気に勉強したり、友だちとたのしく遊んだりした1学期でした。1学期の始業式の話の中や校長講話の中でも、高甫小学校の学校教育目標「明日の日本をになう子ども」をめざし、今年は、ユニバーサルデザイン化「学び合い」、「認め合い（多様性）」、「つながる」をがんばりましょうとお話をしました。1学期、皆さんの学校生活はどうだったでしょうか？各学年の行事について振り返りをすると、楽しいことや充実したことがありました。

さあ、明日からいよいよ30日間の夏休みが始まります。みなさんは「どんな夏休みにしたいですか？」長い夏休みだからこそ、できることがあります。ぜひ、自分がやりたいことにチャレンジし続けましょう。例えば、なわとびを〇回する、マラソンを〇kmする、〇〇をつくってみる、地域探検をする、本を〇冊読む、〇〇について調べる、得意なこと（学習）をやるなど、夏休みにチャレンジしましょう。夏休み中はパリオリンピックが行われます。一生懸命頑張っている選手のみなさんを応援しましょう。

夏休み中、気をつけてほしいことがあります。それは、命に関わることです。熱中症対策として、水分補給、冷房、体を冷やすなどを行い、感染症対策として、今までやっていることと同じこと、手洗い・手指消毒・換気等をしていきましょう。そして、交通事故・けが・病気には、十分気をつけましょう。長い夏休みですが、地域や家庭の中で、楽しい夏休みにしてください。8月22日（木）が2学期の始業式です。元気な皆さんに会えることを楽しみにしています。

根子岳登頂 5年峰の原自然体験学習

6月27日（木）・28日（金）の2日間、5年生は峰の原自然体験学習に行ってきました。お天気に恵まれ、1日目、根子岳登山もみんな協力し励まし合いながら無事登頂することができました。山頂からの眺めが良くキャンプファイヤーでは、火の神から「協力・思い出・友情」の火をもらい、フォークダンスを何回も仲良く踊り、楽しみました。宿泊は峰の原のペンションにお世話になり、食事や入浴、部屋等、大変良くしていただきました。2日目は、飯ごう炊さんを行い、火おこしをしご飯もよく炊け、自分たちで調理したカレーライスをおいしくいただきました。自分たちで考えて協力して行動した2日間でたくましく成長したことと思います。子どもたちにとって、大変思い出に残る自然体験学習になりました。



根子岳山頂



6年生 社会見学

6月28日（金）、6年生が社会見学で、森將軍塚古墳、県立歴史館に行ってきました。歴史の学習として、実際に「見て・聞いて・考える」ことを大切に見学しました。大昔に生きていた人への想いを馳せ、歴史について考えたりしました。大変充実した見学になりました。



豊丘小学校のみなさんとプール交流

豊丘小学校のみなさんが、今年度3回、高甫小学校のプールを利用しました。6月27日（木）は、初めてのプール交流を連学年で行いました。一緒に授業を行い、とても楽しく泳いだり、遊んだりすることができました。子どもたちは、「とても楽しかった」「仲良くなれて良かった」と感想を言っていました。他校の子どもたちと交流するとても良い機会となりました。



プロギタリスト 松田弦さん コンサート

6月27日（木）、クラシックギター店の さんのご厚意で、プロのクラシックギタリストの さんが、高甫小学校6年生にコンサートを開いてくださいました。 さんは、国内外の数々のコンクールで優勝しています。ギターの柔らかい音色にとっても素敵な時間を過ごすことができました。ありがとうございました。

ホタル観察学習 4年生

7月5日（金）、4年生がホタルの学習会を行いました。高甫地域づくり推進委員会・高甫公民館の皆様にお世話になり、ホタル学習会・観察会を行いました。学校の授業でのホタル学習会では、 先生によるホタルの生態や鮎川の生物について教室で学びました。



鮎川あそび 3年生



3年生が「鮎川であそぼう」の学習を行いました。7月8日(月)は学校で、高甫地域づくり推進委員会の皆様や先生に鮎川の水生昆虫(カジカ・サワガニ・カワニナ・ヤゴなど)の生態について実際に観察をしながら学びました。10日(水)は、実際に鮎川に入り、水生昆虫等を採取しました。子どもたちは夢中になって川の中に入り、水生生物を探していました。ふるさとの自然について体験



を通して学ぶ機会をいただき、大変感謝です。ありがとうございました。

八町きゅうり出荷 3・4年生

7月16日(火)、3・4年生が丹精込めて育ててきている八町きゅうりを16kg出荷しました。須坂市給食センター長様、栄養教諭先生、先生、調理員様が見えられました。7月に入ってからはきゅうりが収穫ができるようになってきました。このきゅうりは、17日(水)に須坂市の給食センターで調理され、給食に出されました。伝統野菜の八町きゅうりを子どもたちが愛着を持って育ててきており、給食でいただくことができ、大変ありがたいです。



命の学習 ~6年生~



7月11日(木)、6年生が「命の学習」を行いました。須坂消防署消防士の様、様から、命の大切さや応急処置の必要性及び重要性について、心臓の構造や聴診器を使って身体の中の音を聴いたり、心臓マッサージについて教えていただいたりしました。自分や大切な人の命を守るために自分は何ができるのかについて学ぶ良い機会となりました。

シャッフル道徳~多様性~

7月18日(木)、今年度のグランドデザインの重点プランとして「認め合い(多様性)」に取り組んでいます。学期に一度、道徳の時間を先生方をシャッフルして授業を行う「シャッフル道徳」の第1回目を行いました。多様な先生の授業を受け、子どもの様子を共有し理解していくことを行っていきます。子どもたちの感想からは、「いつもと違う先生でもちゃんとできて、とても勉強になった」など、担任の先生以外の先生との授業を前向きにとらえ楽しむことができました。



寄贈していただきました。

・市内在住の 様から
児童用図書購入用の図書券を寄贈いただきました。ありがとうございました。

・ 様から絵本「スワ
おぼさんのちいさなはたけ」
を寄贈いただきました。ありがとうございました。

七夕かざり

1年生

生活科の学習で七夕飾りを作りました。それぞれの願いが書かれた短冊がつけられていました。



